
1 

 

平成２８年度第 10回みやま市教育委員会定例会会議録 

 

 

◆召集日時  平成２９年１月１３日 午後１時３０分 

◆召集場所  まいピア高田 第１会議室 

 

１．出席教育長・教育委員（５名） 

・教育長 長 岡 廣 通 

・委員  堤   央 宜 

・委員  早 川 京 子 

・委員  井 上 正 明 

 ・委員  樺 島 靖 子 

 

２．欠席委員（０名） 

 

３．事務局出席者（１５名） 

・教育部長           大 津 一 義 

・学校教育課長         加 藤 武 美 

・指導室長           藤 岡 育 代 

・学校教育課課長補佐      甲斐田 裕 士 

・社会教育課長補佐       古賀 富美子 

・総務係長           吉 川  春 美 

・学務担当係長         松 尾 郁 代 

・学校再編推進係長 河 野 成 嗣 

・市史編さん係長        猿 渡 真 弓 

・指導室指導主事        待 鳥 博 人 

・指導室指導主事        江 上 靖 則 

・指導室指導主事        伊 井 和 子 

・教育研究所長         今 村 田鶴子 

・図書館長           猿 渡 恵 子 

 

４.傍聴人 

  ・０名 

 

５．議事日程 

（１）会期の決定について 

（２）会議録作成者の指名について 

（３）会議録署名委員の指名について 
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（４）議案第１６号 みやま市立中学校の少人数体制整備特別教員規定の一部を改正

する訓令の制定について 

（５）議案第１７号 天然記念物「船小屋ゲンジボタル発生地」保護指導委員会設置

要綱の制定について 

（６）報告事項 

（７）次回教育委員会について 

                                        

 

【午後１時３０分 開会】 

 

【教育長】  成人式は落ち着いた良い式であった。裾野教育を実践した今の小中学生

の成人式も楽しみである。 

       念頭にあたり、学校の教師、社会教育の役員等の指導者、それをバック

アップする事務局みんながチャレンジスピリットを持って臨む姿勢が大事

であることを再認識した所である。教育委員さんにはそういった観点から

もご助言を頂けると大変ありがたい。 

 

○日程第１  第１０回みやま市教育委員会定例会の会期は平成２９年１月１３日の１

日間とする。 

・・・全員同意 

 

○日程第２  会議録作成者は総務係長吉川春美とする。 

・・・全員同意 

 

○日程第３  会議録署名委員の指名については教育長と堤央宜委員とする。 

・・・全員同意 

 

○日程第４  議案第１６号 みやま市立中学校の少人数体制整備特別教員規程の一部

を改正する訓令の制定について 

 

【学校教育課長】― 提案理由の説明 ― 

【教育長】  ・学校の先生方には、この配置が自分たちの負担を軽くする為でなく、

生徒の力を伸ばす為であること自覚して臨んでほしい。何か質問はあ

りませんか。 

 

【井上委員】 ・何人配置されているのか。 

 

【学校教育係学務担当係長】・今年度は瀬高中学校、東山中学校、高田中学校に其々２名
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の６名である。 

   

【教育長】 ・原案通り可決するものとしてよろしいか。 

  「異議なし」 

         ・・・可決 

 

○日程第５  議案第１７号 天然記念物「船小屋ゲンジボタル発生地」保護指導委員

会設置要綱の制定について 

 

【社会教育課長補佐】― 提案理由の説明 ― 

 

【樺島委員】・再生復活の進捗状況を教えてください。 

 

【市史編さん係長】・いまは、再生へ向けての研究調査をしている段階である。 

 

【堤委員】・現状の個体数はどれくらいか。減少した原因は分かっているのか。 

 

【市史編さん係長】・指定範囲が旧南筑橋からだが、毎年数羽出る程度である。原因は昭

和 28年の風雨災害や、その後の農薬散布、河川災害等と考えられる

が、そこも含めて今回調査を行うものである。 

 

 

○日程第６  報告事項 

     ○教育部長 

【教育部長】（先月の定例会以降、次回定例会までの行事について） 

・ 昨年末の南関町での鳥インフルエンザ発生を受け、本市でも直ちに対策本部を立ち

上げた。幸いにも現時点まで被害の拡大は確認されていない。 

・ 消防出初式では中学校の生徒会役員による観閲ののち、代表による感想発表が行わ

れた。 

・ 大牟田高校の駅伝全国大会出場報告会には教育長代理として堤委員が出席。 

・ １/8 日成人式、/10 部落解放同盟福岡県連合会旗開き。 

・ 本日は定例会終了後に学校給食実践交流会。 

・ 今後も予定表に記載のとおり多くのイベントを予定している。厳寒の時期ではある

が、引き続き委員の皆様の出席よろしくお願いします。 

     ○学校教育課 

【施設係長兼学校教育課長補佐】 

・ 体育館の吊り天井対策工事完了。 

・ 給食調理室エアコン設置、国への補助金申請に対し本日内示があった。来年度よ
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り３か年に亘って工事をしていく。来年度は４校を計画。 

 

【総務係長】 

・平成 28年度卒業証書授与式、平成 29年度卒業証書授与式告辞者等について連絡。 

・第 22回越前町みやま市交流事業みやま市受入れの報告と、越前町訪問の告知。 

・第 28回アジア太平洋こども会議イン福岡募集開始のお知らせ。 

 

○指導室 

【待鳥主事】 

・「生徒指導に関する諸問題行動等調査結果」「年度別小中学校不登校児童生徒の状況」

について報告。 

 

【指導室長】 

・適応指導教室「さくら」相談・利用状況報告。 

 

【研究所長】 

・平成 28年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果報告。 

 

【教育長】 

・中学校については、やっと実力を発揮させた結果として褒めていきたい。みやまの

子供は鍛えればもっと伸びると常々校長会などで言ってきている。全国超えをした

事を前向きに評価して、今後も鍛えていきたい。 

 

○社会教育課 

【社会教育課長補佐】 

（行事の報告と今後の予定） 

・12/18みやま市駅伝大会報告とお礼。 

・1/8みやま市成人式においては、対象者 397名中 341名の新成人に参加いただいた。 

・2/1みやま市人権同和教育協議会社会教育部会研修会「人権のまちづくり」のお知ら

せ。 

 ・2/12清水山ロードレースのご案内、昨年を超える 709名、最高齢者は 91歳の申込

みあり。 

 

 【図書館長】 

 ・平成 28年度みやま市立図書館の基本方針と取組の司書等自己評価と様々な取組、利

用状況について、資料を基に報告。 

 

 【教育長】 
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 ・市立図書館の改革については、総合戦略で一項目設けて、開館時間の拡大、配架の

改善、喫茶コーナーの設置を作る等を掲げている。今報告のあったイベントなどの

取組と併せて利用者の増を目指しているところだが、このうち喫茶コーナーについ

ては、新年度で予算を確保して進めていく事で検討している。 

 

 【教育長】・全体を通して何かありませんか。 

 

 【井上委員】・「生徒指導に関する諸問題行動等調査結果」「年度別小中学校不登校児童

生徒の状況」報告の内容について、具体的な学校名及び内容、その後

の対応を質問。 

 

 【待鳥主事】・学校名と、いじめ問題については解消したことを報告。 

 

○日程６ 次回教育委員会について  

◎ 次回定例会 平成２９年２月１５日（水）午後２時００分～ 

 

 【教育長】これで本日の日程は全部終了しました。会議を閉じます。平成 28年度第

10回みやま市教育委員会定例会を閉会します。 

 

【午後２時１７分 閉会】 

 


